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令和４年度 第４回川崎市社会教育委員会議多摩市民館専門部会摘録

・日  時 令和５年２月２６日（日）午後３時３０分～４時３０分

・場  所 多摩区役所 第1004会議室
・出席委員 小澤（洋）委員、小澤（章）委員、米山委員、齊藤委員、吉田委員（部会長）、三品委員、

高梨委員（副部会長）、小園委員

・欠席委員 なし

・事務局  柏原館長、麻賀課長補佐、篠原係長、

・傍聴者  なし

１ 開   会  （麻賀課長補佐）

２ 部会長あいさつ（吉田部会長）

３ 市民自主学級・市民自主企画事業選考会（非公開）

４ 議   題

 （１）令和４年度第３回会議録について（麻賀課長補佐）

  ※資料１ 特に質疑なし。承認。

 （２）施設の維持管理について（報告）

   ○麻賀課長補佐より資料２等に基づき説明

（小澤（章）委員）

  駐輪場の表記と変わっているが工期が伸びたのか。

（事務局：柏原館長）

外壁工事全体の工期を示したもので、駐輪場の使用停止期間とは異なる。順調に進めばすべてがこ

の期間で終了する予定だ。

（３）社会教育振興事業について（報告）

    ○篠原係長より資料３等に基づき説明

（三品委員）

タイトルを見るとどのようなことをやっているか分かるが、具体的なことが分からないので、もう少

し説明してほしい。

○篠原係長より生涯学習交流集会について説明
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（４）今期のテーマについて

・（仮）区内全域をフィールドとした社会教育の振興を目指して

    ○篠原係長より資料４等に基づき説明

（三品委員）

基礎情報のところで高齢者が多いからターゲットにしていこうということだったが、そんなに差は無

いように思う。その他でターゲットとして考えるものはないのか。

（事務局：篠原係長）

  数字に表せないターゲット、課題は現場に入っている保健師や民生委員といった方々が持っているの

で今後たたき台を持って行って意見交換したいと思う。

（事務局：柏原館長）

各地区カルテは令和３年度に地域ケア推進課がまとめたもので、生田地区は後期高齢者について市全

体、区全体と比べると高くなっているが、菅地区は低くなっているなど他地区と比べて見ている。

 （吉田部会長）

   友だち作りも今はメールのやり取り、初めて会ってすぐにメールのやり取りが始まる。それによって

子育ての情報が共有出来て良いのではないかと思う。

（齊藤委員）

市民館は社協の子育て支援について把握しているのか。市民館の方から情報提供など働きかけるのは

難しいか。

（事務局：柏原館長）

情報としてチラシを見たり、社協と一緒の事業もあるので子育て情報の共有はしているが、社協その

ものの事業に働きかけるのは難しい。

 （吉田部会長）

   この資料はどこにあるのか。こういったものが身近にはないのでわからない。

（事務局：柏原館長）

みまもり支援センターの地域ケア推進課からもらってきた。ホームページでもデータは公表している。

 （吉田部会長）

   次年度に向けてということでよろしいですね。

 （小澤（章）委員）

   ３月１１日、１２日に学びのフェアが開催されるので広報をお願いしたい。

７ その他

   令和５年度第１回・・・後日調整

８ 閉  会（高梨副部会長）


